



Este cuatro de julio Cuba celebra el Día del Trabajador de la Administración Pública, inspirado en el natalicio de su mártir insignia, Enrique Hart Dávalos, quien cumpliría en esta fecha 93 años de nacido.

A 93 años de su natalicio, los trabajadores de la sede del Gobierno Provincial realizaron un matutino especial, donde se recordó la vida y obra de este valeroso joven.

El Gobernador, Julio César Estupiñán Rodríguez, que destacó la impronta de este héroe de la Patria, comentó que nuestro pueblo ha resistido el bloqueo y ha vencido, como se hará en la actual batalla frente a la situación energética.



Impactante momento se vivió cuando las instructoras de arte Marianela y Lizandra recitaron el poema “Mi Bandera”, de Bonifacio Byrne, acompañándolo de una excelente dramatización.

Por su parte una pionera del seminternado “Calixto García” cantó desde su gracia infantil la canción-himno “Cuba, qué linda es Cuba” del destacado compositor Eduardo Saborit.

A ritmo de una ranchera se felicitó a los trabajadores Ariel de los Reyes, Odalis Pupo Font y Estalin Ramos Batista quienes cumplen años



Asimismo, Maité Pupo Romero, la jefe del Departamento Independiente que vincula al Parlamento Cubano con los diputados por la provincia de Holguín y las asambleas municipales del Poder Popular de esta jurisdicción, dio a conocer las bases de un concurso sobre la vida y obra de Augusto Fajardo Pi, quien fuera el Presidente de este órgano de gobierno en la provincia durante varios años.



Este matutino, organizado por el Departamento de Comunicación del Gobierno Provincial, concluyó con las palabras de Yaisel Osvaldo Pieter Terry, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba

y Secretario Nacional del Sindicato de la Administración Pública, quien destacó que este cuatro de julio se celebrará en ExpoHolguín el acto nacional por el Día del Trabajador de la Administración Pública, dado que esta provincia resultó la ganadora por los resultados en su trabajo.

Enrique Hart Dávalos, que nació en La Habana el cuatro de julio de 1929, fue un aguerrido combatiente de la lucha clandestina en la Cuba neocolonial, que se desempeñó como jefe de acción y sabotaje del "Movimiento 26 de Julio".

Sufrió prisión y fue torturado salvajemente, aun así no delató a sus compañeros de combate, pero se levantó y llamó a un paro nacional en



Como trabajador bancario se ganó el respeto y admiración de sus colegas y fue un destacado líder estudiantil.

Las celebraciones por el Día del Trabajador de la Administración Pública se agigantan para un gremio que cuenta ya con alrededor de 55

contra de la tiranía de Fulgencio Batista.



El cuatro de julio es para los trabajadores cubanos un día de júbilo, donde se recuerda el natalicio de Enrique Hart Dávalos, símbolo de lucha revolucionaria, trabajador del sector bancario y mártir de la Revolución que perdió la vida en los Sucesos de Villa Gloria el 21 de abril de 1958.

Este día es meritorio felicitar a todos los colectivos laborales que recibirán la condición de Distinguidos a nivel nacional, a todos los trabajadores con 20 y 25 años de permanencia en el sector a quienes será entregada la Distinción Enrique Hart Dávalos, y también a los jubilados y fundadores que serán reconocidos por los años de labor en el gremio.

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=4EEenzL-ceOU>

mil 476 afiliados estatales y cerca de seis mil siete no estatales.